

Auch, le 18 septembre 2014

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Annulation de l'ouverture au public de la sous-préfecture de Mirande à l'occasion des journées du patrimoine les 20 et 21 septembre 2014

Le mercredi 17 septembre en soirée, des manifestations ont eu lieu devant la préfecture et les sous-préfectures du Gers à l'initiative de la FDSEA et des Jeunes Agriculteurs.

Si cette action de protestation, autorisée par la préfecture, s'est déroulée dans le calme à Auch et Condom, la manifestation devant la sous-préfecture de Mirande a donné lieu à des incidents que je déplore.

Un mur de façade a été en grande partie incendié, du lisier a été projeté dans la cour intérieure, le système électrique d'ouverture du portail a été détruit, de même que le visiophone et la sonnette d'accueil du public, les vitres de l'école municipale de musique ont volé en éclat sous l'effet de l'incendie.

Ces dégradations de bâtiments publics sont inacceptables. Et les réparations seront coûteuses pour l'Etat.

En raison notamment de l'odeur insoutenable aux abords et dans la sous-préfecture et de la détérioration des dispositifs d'accès, je suis au regret de devoir annuler l'ouverture au public de ce beau bâtiment à l'occasion des journées du patrimoine les 20 et 21 septembre 2014, les conditions d'un accueil normal n'étant pas réunies.

